



Weinet nicht, ich hab es überwunden,
bin befreit von meiner Qual,
doch lasset mich in stillen Stunden
bei euch sein noch so manches Mal.

In unseren Herzen wird sie ewig weiterleben,
denn die Liebe ist stärker als der Tod.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Margit Kirchmayer

Sie ist am Donnerstag, dem 23. März 2023,
im 60. Lebensjahr von uns gegangen.

Die Verabschiedungsfeier für unsere Mama beginnt
am Donnerstag, dem 30. März 2023, um 13.30 Uhr
mit der Betandacht in der Aufbahnhalle Pöllau.
Anschließend erfolgt die Überführung in die Feuerhalle.

Wir, die sie nie vergessen

Walter, Carina, Viktoria und Alexander, Lisa, Steven,
Kinder und Partner

Jan, Jana, Nicole, Niklas, Kiara, Ylvi, Stefanie, Enkel

Roswitha, Fritz, Claudia, Petra, Geschwister

Im Namen aller Verwandten

8225 Obersaifen 53

Betandacht: Mittwoch um 19.00 Uhr in der Aufbahnhalle Pöllau.

Anstatt der Kranz- und Blumengaben, kann für das Rote Kreuz Ortsstelle Pöllau
mittels Spendenbox in der Aufbahnhalle Pöllau gespendet werden.